

Dans une salle d'attente

N., Argentine

19/07/2012

Le 6 mars 2001, mon neveu de 19 ans eut un grave accident. Il fut opéré d'urgence, la nuit. L'intervention à la tête réussit bien mais il fallait s'attendre à une évolution inquiétante. Le 7 il fut interné dans une clinique en soins intensifs.

Le jeudi 9, le médecin qui s'en occupait nous informa qu'il avait une infection attrapée aux urgences où il

avait été opéré. Il fallait rouvrir et nettoyer. Cela nous a bouleversés.

Il a donc été opéré de nouveau et mis en soins intensifs. Lorsque j'étais en salle d'attente j'ai connu une dame dont le fils avait presque la même chose après un accident. Elle m'a demandé des nouvelles de mon neveu. Je lui ai dit qu'il fallait attendre l'évolution et elle a ouvert son sac pour me donner une petite image. Elle m'a conseillé de prier ce saint pour mon neveu, il était très efficace. C'était la prière à saint Josémaria. Je l'ai prise, j'y ai déposé un baiser et je me suis signée. J'ai lu cette prière et je m'en suis remise à lui.

Mon neveu a été opéré quatre fois et je n'ai eu de cesse de demander à saint Josémaria de l'aider. Dieu merci, par l'intercession de saint Josémaria, il est aujourd'hui en pleine forme.

Dès que quelqu'un me parle de sa propre santé ou de celle des siens, je lui parle de saint Josémaria et lui conseille de lui demander tout ce qu'il va leur accorder comme il le fait avec moi.

J'ai fait plastifier l'image que m'offrit cette dame et je l'a porte toujours avec moi, elle me tient bonne compagnie. Merci Saint Josémaria Escrivá pour les faveurs reçues.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/dans-une-salle-dattente/> (13/01/2026)